
【JAPIC】ウィークリー・レポート【第 17 号】'10/1/14 発行

社団法人日本プロジェクト産業協議会（JAPIC）事務局

JAPIC 事務局より、毎週木曜日にウィークリー・レポートとして、活動報告と併せて委員会開催予定などをお届けします。

【今回のトピック】**◆ 新年賀詞交換会・創立30周年記念祝賀会を開催**

1月7日（木）、東京丸の内の東京會館にて、413名にご参加いただき、新年賀詞交換会、JAPIC 創立 30 周年記念祝賀会を開催しました。

当日は、三村明夫会長（新日本製鐵(株)代表取締役会長）より、「閉塞感の漂う今日、成長戦略を政府に任せるのではなく、国全体の利益となるような日本創生のための具体的なプロジェクトを提案し、JAPIC として提案できる年にしたい」と挨拶の後、齋藤宏副会長（(株)みずほコーポレート銀行取締役会長）の発声により乾杯を行いました。

ご来賓として、赤松広隆農林水産大臣、松下忠洋経済産業副大臣より、祝辞を頂きました。

また、昨年 11 月 21 日の JAPIC 創立 30 周年を記念して、ソプラノ歌手の金子さなえ氏とピアニストの谷川明氏による演奏で「ふるさと」「コン・テ・パルティオ」などが披露されました。

以上